

「携帯マナー講習会」感想用紙 講師：高宮城 修さん

(3)年()組()番 氏名(島袋)

今回の講話を聞いて、「それでも、これから時代に必要なもの」であるスマホやネットに対して、個人が責任を持たなければならぬと感じました。

ネットは、権利や自由を手に入れることができます。その一方で、それらには責任が一緒に付いてきます。でも、このことを知らず、悪用・乱用してしまいます。私も、そういうところになりました。

だからといって、とりあげる、なんて簡単なことはしないでもらいたいです。逆に、親がコントロールできぬときから、ネットと接することが重要だと感じました。

日頃使っていても、便利だと感じるネットですが、一度遡れば恐いもの、「核」のようなものだということを自覚しながら、利用をしていきたいです。

また、親に対して、使い方を教えたりしながら家族と共に活用していきたいです。

「携帯マナー講習会」感想用紙 講師：高宮城 修さん

(3)年()組()番 氏名(佐藤)

今日は携帯マナー講習会をしていただきありがとうございました。

私は、1ヵ月前にスマホデビューしてLINEもやっています。ですが、親には高校まで友達とのLINE禁止と言われているので、友達とはメールしかしてません。やっぱ友達とLINEしたいなってとっても思うんですけど、今回の携帯マナー講習会を受けて、少しLINEの怖さについても知ることが出来て、新めてスマホの使い方を考えようと思いました。また私には目標があるので、スマホはいったん休けにして、その目標に向かって頑張りたいです。今日は本当にありがとうございました。

「携帯マナー講習会」感想用紙 講師：高宮城 修さん

(3)年()組()番 氏名(石原)

私は、Lineとか Twitterとか、やってるけど、この話を聞くまでは、軽い気持ちでやっていたら、いろんな人を傷つけていたかもしれない」と気がつく事がでました。よかったです。正直、LINEはみんな“くさいので”これからは、明日の持ち物や、集合時間も確認する程度で使いたいと思いました。

いつも私は寝る前に見ていたので、それも覚えて、9時以降は見ないようになります。あと大事な話は直接、会って話したいと思いました。今日は日曜日なのに本当にありがとうございました。

「携帯マナー講習会」感想用紙 講師：高宮城 修さん

(3)年()組(49)番 氏名(吉澤)

今回の講習会で私は、ネットは使い方ひとつで人を傷つける道具にも元気づける道具にもなり得るんだということを学びました。私はスマホも持てないし、LINEもしていないけれど、いつかそれを持ったしたりする時に、マナーをちゃんと守って自分が加害者にも被害者にもならないように気をつけたいと思いました。また、自分でなくても間違った使い方をしそうになってしまふ友達を見かけたりしたら互いに注意しあって、みんなで声かけしていくきたいです。

「携帯マナー講習会」感想用紙 講師：高宮城 修さん

(3)年()組()番 氏名(中川)

今回の携帯マナー講習会で便利なインターネットには光と影があり、使う人の意識したいで人をはげますこともきずつけることもできるということを改めて学びました。親両や先生方が少し口うるさくスマホやインターネットについて注意するのは私達を心配しトラブルにまきこまれないようにとしてくれているからだと知り、もしも何かのトラブルにあったら1人で悩みこまないですぐに両親に相談しようと思いました。私はスマホを持っていてLINEもしているので、使用する時はいつも相手の気持ちを思いやり、楽しく使っていこうと思いました。



「携帯マナー講習会」感想用紙 講師：高宮城 修さん

(3)年()組()番 氏名(金城)

今日のお話を聞いて、すぐ免強になりました。私の親は、LINEとかでのトラブルや、また夜遅くにやってしまったという理由からスマホは買わない、または高校生になってからの使用という決まりがあります。私もその意見には賛成で、実際に私がスマホを使うと夜遅くまでやってしまったり、朝型の免強なので朝がきつくなってしまうと思います。あと、この学校ではLINEをしてないと…という雰囲気もないし、仲良しの友達はやってない子もタいいいので楽です。正直、言ふと性格的にぐだぐだ인터넷上で会話するのもわんぱくさいので、自分は、面と向かって話すか、電話やメール程度でじゅうぶんです。だけど、学校持ち込み禁止というのはやっぱり

今日の話から大人になつてもインターネットの使い方は気をつけなければいけません。
不便な面あります。